

# Widerrufsbelehrung für kostenpflichtige Inhalte (Musiknoten) von VENIVICTA.de

Stand 05.02.2025

## 1. Einführung

### 1. Rechtsbehelf (Auszug)

*Bürgerliches Gesetzbuch (BGB)*

*§ 356 Widerrufsrecht bei außerhalb von Geschäftsräumen geschlossenen Verträgen und Fernabsatzverträgen*

*(5) Das Widerrufsrecht erlischt bei Verträgen über die Bereitstellung von nicht auf einem körperlichen Datenträger befindlichen digitalen Inhalten auch unter folgenden Voraussetzungen:*

*2. bei einem Vertrag, der den Verbraucher zur Zahlung eines Preises verpflichtet, wenn*

*a) der Unternehmer mit der Vertragserfüllung begonnen hat,*

*b) der Verbraucher ausdrücklich zugestimmt hat, dass der Unternehmer mit der Vertragserfüllung vor Ablauf der Widerrufsfrist beginnt,*

*c) der Verbraucher seine Kenntnis davon bestätigt hat, dass durch seine Zustimmung nach Buchstabe b mit Beginn der Vertragserfüllung sein Widerrufsrecht erlischt, und*

*d) der Unternehmer dem Verbraucher eine Bestätigung gemäß § 312f zur Verfügung gestellt hat.*

### 2. Informationen zu den Produkten

Bei den Produkten (Musiknoten, Einzelstimmen, Kompositionen, Arrangements) die auf den Seiten von VENIVICTA.de angeboten werden handelt es sich 1. um digitale Produkte die zudem 2. streng urheberrechtlich geschützt sind.

### 3. Informationen zu Inhalten der Produkte

Dem Kunden ist die Möglichkeit gegeben vorab das Produkt durch Hörbeispiele (teils digital erstellt) und Probeexemplare zur Ansicht auf den Seiten von VENIVICTA.de zu begutachten. Die direkte Kontaktaufnahme ist bei Interesse an Zusatzinformationen zum Produkt ebenfalls ermöglicht.

## 2. Erlöschen des Widerrufsrechts

Mit bestätigen der Checkbox „Widerrufsbelehrung gelesen und verstanden“ bestätigt der Besteller das Erlöschen des Widerrufsrecht nach Erhalt der Lieferung (gemäß „AGBs für kostenpflichtige Inhalte“)

Mit bestätigen der Checkbox „AGBs für kostenpflichtige Inhalte gelesen und verstanden“ ist der Besteller über die Lieferungs- und Zahlungsmodalitäten für kostenpflichtige Inhalte vertraut.

## 3. Vertragserfüllung

Das Widerrufsrecht erlischt nach vollständiger Vertragserfüllung durch:

VENIVICTA.de  
Martin Heinrichs  
Mauritiusstr. 7  
78628 Rottweil  
[info@venivicta.de](mailto:info@venivicta.de)  
[www.venivicta.de](http://www.venivicta.de)

Der Vertrag ist seitens VENIVICTA.de erfüllt wenn dem Besteller die Lieferung gemäß der Produktbeschreibung per E-mail zugesandt wurde.

### **Ein Widerruf des Vertrags wegen Nichtgefallens ist nicht möglich!**

Nicht betroffen hiervon: Die Nachlieferung wegen unvollständiger Lieferung (Lieferumfang ist im Produkt bzw. lt. Besetzungsliste beschrieben)

## 4. Bereitstellung der Informationen zum Erlöschen des Widerrufs

Siehe 2. und durch Verlinkung auf der Seite im laufenden Bestellprozess sowie öffentlich zugänglich im Footer der Seite.

Download der Widerrufsbelehrung als PDF.

---

## **Cancellation policy for paid content (sheet music) from VENIVICTA.de**

Status as of 05.02.2025

### **1. Legal *remedy* (extract)**

#### **German Civil Code (BGB)**

§ Section 356 Right of cancellation for contracts concluded outside business premises and distance contracts

(5) The right of cancellation shall also expire for contracts for the provision of digital content not on a physical data carrier under the following conditions:

2. in the case of a contract which obliges the consumer to pay a price, if
  - a) the trader has started to fulfil the contract,
  - b) the consumer has expressly consented to the trader commencing performance of the contract before expiry of the cancellation period,
  - c) the consumer has confirmed that he is aware that his right of cancellation expires with the commencement of the performance of the contract as a result of his consent in accordance with letter b), and
  - d) the trader has provided the consumer with a confirmation in accordance with Section 312f.

### **2. *information about the products***

The products (sheet music, individual parts, compositions, arrangements) offered on the pages of VENIVICTA.de are 1. digital products which are also 2. strictly protected by copyright.

### **3. *information on the content of the products***

The customer is given the opportunity to examine the product in advance by means of audio samples (partly created digitally) and sample copies for viewing on the pages of VENIVICTA.de. It is also possible to contact us directly if you are interested in additional information about the product.

### **3. *fulfilment of the contract***

The right of cancellation expires after complete fulfilment of the contract by:

VENIVICTA.de  
Martin Heinrichs  
Mauritiusstr. 7  
78628 Rottweil  
info@venivicta.de  
www.venivicta.de

The contract has been fulfilled by VENIVICTA.de when the delivery has been sent to the customer by e-mail in accordance with the product description.

Cancellation of the contract due to non-acceptance is not possible!

Not affected by this: The subsequent delivery due to incomplete delivery (scope of delivery is described in the product or according to the cast list)